

APPEL À BÉNÉVOLES

La lutte contre le Baccharis reprend activement sur le territoire du Parc !
De nombreuses communes s'impliquent.



Coordonnés par le Parc naturel régional du Golfe du Morbihan, le collectif anti-baccharis et les communes, **plusieurs dizaines de chantiers de lutte sont programmés entre septembre 2025 et mars 2026.**

Vous aimez la nature, avez un peu de temps à consacrer à la protection de votre littoral et souhaitez-vous engager dans des actions concrètes ? Vous êtes les bienvenu.e.s à participer à l'un de ces chantiers.

N'hésitez pas à **rejoindre l'équipe de volontaires** proche de chez vous pour aider à éradiquer cette plante exotique envahissante de nos rivages. Aucune compétence spécifique n'est requise. Seuls des gants, des bottes ainsi qu'un peu d'huile de coude vous seront demandés !

Pour plus d'informations sur les chantiers, veuillez contacter Chloé à l'adresse : chloe.tellier@golfe-morbihan.bzh

